Conseil Mondial de la Famille Marianiste

Via Latina 22, 00179 Roma, Italia – <u>www.marianist.org</u> Tel (+39) 06 70 47 58 92 -- FAX (+39) 06 7000 406

World Council of the Marianist Family Consejo Mundial de la Familia Marianista

A: Todos los/as miembros/as de la Familia Marianista

DE: Franca Zonta, Presidenta del CMFM

FECHA: 19-12-2013

TEMA: Informe del Consejo Mundial de la Familia Marianista 2013

INFORME DEL CONSEJO MUNDIAL DE LA FAMILIA MARIANISTA SOBRE EL AÑO 2013

A todos los miembros de la Familia marianista

Roma, el 1° de noviembre 2013

El Consejo mundial de la Familia marianista (CMFM) se ha reunido en Roma los días 30, 31 de octubre y 1 de noviembre. Nos ha agradado mucho esta ocasión de encuentro, diálogo, oración y vida fraterna entre nosotros.

En este encuentro han estado representadas las cuatro ramas; lamentamos no haber podido contar entre nosotros a Christiane Barbaux, Responsable general de la Alianza marial, retenida en su casa por razones de salud, aunque representada por su primera asistente. Le deseamos un pronto restablecimiento.

La clausura de nuestra reunión en la fiesta de Todos los Santos nos recuerda el gran deseo del Padre Chaminade y de la Madre Adela de que seamos un pueblo de santos, mostrando hoy la actualidad del Evangelio allí donde estamos presentes.

NOTICIAS DE LA FAMILIA

Las Comunidades laicas marianistas están preparando su reunión internacional que tendrá lugar en Lima, Perú, del 26 de enero al 2 de febrero del 2014. El tema es "La fe del corazón, en el corazón del mundo". Este encuentro marcará el final del mandato del equipo internacional actual a quienes agradecemos el gran servicio que han realizado para todos nosotros. Es un gran acontecimiento que marcará a todas las comunidades laicas en el mundo; lo llevamos a nuestra oración, para que su éxito sea pleno; pedimos también por los responsables actuales y futuros de las Comunidades laicas.

Este año la Alianza Marial se ha visto señalada por su Asamblea general, con seis meses de preparación y seis meses de asamblea. María de la Visitación ha acompañado a sus miembros a lo largo de su reflexión, ayudándoles a ir localizando sus propios caminos de visitación. Con toda naturalidad se ha instituido la fiesta del 31 de mayo en honor de la Visitación como fiesta patronal de la Alianza Marial. Los miembros de la Alianza Marial, como mujeres, como marianistas y como consagradas, reconocen en María el modelo de su vocación.

Al final de la Asamblea general, las elecciones han dado al Consejo general un nuevo rostro aún más intercontinental, ya que están representadas en él América del Norte, América del Sur, África y Europa. La Alianza Marial se ha sentido apoyada por la oración de toda la Familia marianista, y quiere expresar aquí todo su agradecimiento.

Las H**ijas de María Inmaculada** quieren subrayar muy particularmente la importancia de la formación en la vida de la congregación, así como también la pastoral de las vocaciones. Las hermanas han

celebrado los cincuenta años de su presencia en Togo, y sus veinticinco años en Costa de Marfil; con tal ocasión se ha erigido la Región de África. La comunidad de Agen, animada ya por una comunidad internacional, pasará bajo la responsabilidad de la Administración general en enero del 2014, con la misión particular de ser un lugar de vuelta carismática a las raíces y de formación.

La **Compañía de María** ha conocido momentos felices y a veces dolorosos, como los de su salida de Haití, tras la muerte trágica de sus dos cohermanos Chevalier y Richard, así como de las Filipinas y del Nepal; que la simiente echada en esas tierras por la presencia y el trabajo de los hermanos continúe fructificando allí. Como consecuencia de su Capítulo general, se está trabajando mucho en la puesta en práctica de la formación, la reestructuración y la consolidación de la identidad marianista de sus obras. Acaba de publicarse un nuevo documento sobre *Las principales características de la administración marianista*, que puede inspirar a nuestras diferentes ramas en este importante sector de nuestra misión.

LLAMADAS PARA HOY

En 2016 – 2017, las dos congregaciones religiosas celebrarán el **bicentenario de su fundación**. Las dos administraciones generales han organizado una comisión que desarrollará un programa de celebraciones de este acontecimiento. Más adelante se os comunicarán más informaciones.

Las causas de nuestros Fundadores avanzan. La de la Madre Adela conoce una nueva etapa, con la apertura del proceso diocesano para el reconocimiento de un milagro, en la diócesis de Novara, en Italia. La causa de canonización del Padre Chaminade continúa progresando poco a poco y suscita muchas esperanzas.

La reunión de directores de los Centros continentales de formación marianista tendrá lugar en enero próximo en Filadelfia, bajo la responsabilidad del encargado del Centro Internacional Marianista de Formación, el hermano Jack Ventura. Esto expresa nuestra voluntad de reforzar el trabajo y la formación sobre el carisma marianista en toda la Familia marianista con el apoyo de estos Centros. Agradecemos al hermano Jack su presencia entre nosotros durante nuestro encuentro.

Durante la solemnidad de la Anunciación, hemos subrayado estos dos últimos años la vocación marianista. Hemos decidido que en adelante sea el **Día de la Familia marianista** y se convierta por lo tanto en nuestra **fiesta patronal**, una ocasión para dar gracias por nuestra vocación marianista en la Iglesia, sostenidos por la respuesta alegre y entusiasta de María. Cada año una de las ramas os enviará orientaciones para celebrar esta jornada.

La Jornada mundial marianista de oración se ha celebrado este año con nuestros hermanos de la Familia marianista del Japón, junto al santuario de la Virgen bombardeada en Nagasaki. Ha sido ocasión de hermosas celebraciones, inspiradas por ese lugar tan significativo para la historia cristiana del Japón y para la oración por la paz en el mundo. Hemos apreciado la preparación que nos ha ofrecido la Familia marianista del Japón, y se lo agradecemos. El año próximo celebraremos esta jornada el 12 de octubre, con la Familia marianista de Argentina.

El Padre José María Arnaiz ha enviado una **propuesta a nuestro Consejo mundial**, invitándonos a reforzar nuestra experiencia común de vida y de misión y los lazos estructurales entre nuestras ramas. Nos ha agradado esta invitación estimulante. Creemos en la importancia de esta reflexión. Pensamos, sin embargo que tales realidades deben experimentarse primero en la base, en nuestros diversos lugares de implantación. Y son la observación de los frutos de tales experiencias y el discernimiento que pueda acompañarle lo que podrá ayudarnos a dar los pasos siguientes, en particular en el plano internacional.

Se está preparando en Perú un **proyecto de presencia como Familia marianista**. Las hermanas, que no están presentes en ese país, son las que lo han iniciado; ellas lo organizan con las otras ramas marianistas. Se trata de una experiencia de dos semanas de compartir vida y apostolado con una presentación de la vocación marianista realizada en común.

Os seguimos recomendando el empleo del "Magníficat del viernes". Este boletín electrónico mensual nos invita a descubrir las acciones sociales llevadas a cabo en el mundo por la Familia marianista y dar gracias por ello con María.

El Consejo mundial ha evaluado sus objetivos de los cuatro años pasados y, en continuidad con ellos, ha redactado los **objetivos para los cuatro años próximos**. Se os presentan en anexo a este informe. Invitamos a todos los consejos de familia y a los consejos de cada una de las ramas a través del mundo a tomar en cuenta estas orientaciones como fuente de inspiración y de comunión entre todos nosotros.